

Pressestelle, Montag, 22. Dezember 2014

Baumpflege- und Fällarbeiten am Mainufer

In den nächsten Wochen werden am Mainufer wieder erforderliche Baumarbeiten durchgeführt. Nach den ersten Maßnahmen im Februar dieses Jahres müssen auf Empfehlung eines Baumgutachters hin sechs weitere Pappeln gefällt werden, die aufgrund ihres Alters, ihrer weit ausladenden Krone und Vorschäden erhöht bruchgefährdet sind. „Bei den verbleibenden Großpappeln werden erforderliche Kronenpflegemaßnahmen durchgeführt, um die Verkehrssicherheit auf dem Mainuferweg auch zukünftig sicherzustellen“, heißt es von der Ersten Stadträtin Gudrun Monat. Langfristig ist geplant, entlang des Mainufers einen stabilen Baumbestand aus weniger problematischen, standortgerechten Arten zu entwickeln und zu erhalten.

Die Stadtverwaltung bittet die Nutzer des Mainuferwegs um Verständnis für mögliche Unannehmlichkeiten durch die nun erforderlichen Pflegemaßnahmen.